



Cervical Cancer Screening

is now easier than before,
thanks to the **HPV self-sampling kit**

You now have two options to choose from:

- 1** Have a cervical exam with your healthcare provider to check for HPV types that can cause cancer or
- 2** Swab yourself with the HPV self-sampling kit in the comfort of your own privacy.

*It's your test,
now it's your choice.*

To get your hands on an HPV self-sampling kit, all you need to do is ask your healthcare provider. They can also answer any questions you might have about cervical cancer screening and how to use the kit.

Cervical Screening is recommended for individuals with a cervix, age 25 to 65. For more information on cervical cancer screening, please visit HealthPEI.ca/CervicalScreening.

Health PEI



Le dépistage du cancer

du col de l'utérus est désormais
plus facile qu'auparavant, grâce
au **kit d'auto-prélèvement
du HPV**

Vous avez désormais le choix entre deux options :

- 1** Passer un examen du col de l'utérus avec votre prestataire de soins de santé pour rechercher les types de VPH susceptibles de provoquer un cancer ou
- 2** Se prélever soi-même avec le kit d'auto-prélèvement du VPH dans le confort de sa propre intimité.

***C'est votre test,
maintenant c'est votre choix.***

Pour obtenir un kit d'auto-prélèvement du VPH, il vous suffit de demander à votre prestataire de soins de santé. Il pourra également répondre à toutes vos questions sur le dépistage du cancer du col de l'utérus et sur l'utilisation du kit.

Le dépistage du cancer du col de l'utérus est recommandé aux personnes ayant un col de l'utérus, âgées de 25 à 65 ans. Pour plus d'informations sur le dépistage du cancer du col de l'utérus, veuillez consulter le site HealthPEI.ca/CervicalScreening.

Santé Î.-P.-É.